



令和7年度 小学部1学期の様子

希望にあふれる春を迎え、令和7年度がスタートしました。子ども達の元気な姿が学校に戻ってきて賑やかになっています。今年度は新入生3名を迎える、小学部児童34名、職員30名でのスタートです！

普段の学習活動をはじめ、入学式や日曜参観、新入生歓迎会、児童集会、プール学習などの行事も頑張っています！！

	今年度の児童	先生
1年生	3名	
2年生	5名	
3年生	6名	
4年生	8名	
5年生	9名	
6年生	3名	

30名

入学式

3名の児童が元気に入学しました。

入学式では緊張したり泣いたりしていた一年生も少しずつ学校に慣れ、今では元気に楽しみながら学習しています。

始業式

始業式は体育館やリモート中継、各ご家庭で行いました。



授業

日々の学習では児童一人一人の実態に応じて教科学習等を行っています。個別での学習はもちろん、学級・学年、異学年における集団での学習も取り組みながら、他者への意識や他者との関わり方を学んでいます。





校外学習



1年	沖縄市立図書館
2年	イオンライカム
3年	防災研修センター
4年	ワンダーミュージアム
5、6年	沖縄市立図書館
Ⅱab	倉浜衛生施設

各学年でスクールバスに乗って、校外での学習を計画中。主な目的は以下の通りです。

- ・友達や教師と一緒に安全に行動する。
- ・見学を通して学校とは違う環境（自然や街並み等）に気づき、関心を持つ。
- ・公共施設のきまりやルールを学ぶ。
- ・生活経験の幅を広げる。

訪問教育



今年度は10名の訪問児童が在籍しています。各家庭で体調をしっかりと整え、日々の学習を頑張っています。お家での学習だけでなく、スクーリング（学校に登校しての学習）を通して、同じ学年の友達との関わりを大切にしながら授業を頑張っています。